

Simulador de bicicleta Spirit Fitness CU800

Gran modelo Compré esta bicicleta estática hace unos tres meses. En primer lugar, me gustó la apariencia, así como su compactación. De hecho, resultó mejor de lo esperado. Estaba muy satisfecho con el asiento que se puede ajustar, ya que lo usamos con mi esposa. Durante tres meses de uso, no encontramos ninguna deficiencia, lo usamos personalmente para perder peso y ya no hay grandes, pero sí resultados. Por cierto, los niños pueden usar el simulador, nuestros niños lo usan con mucha frecuencia. Realmente hay muchos programas en el simulador, ni siquiera he probado todo en tres meses. No me arrepiento de haber comprado esta bicicleta estática en particular, aunque todavía estaba pensando en comprarme una caminadora.

excelente modelo Hice ejercicio con esta en el gimnasio. Durante el año de clases, no vi que se rompiera, pero los chicos de gran tamaño "saltaron" sobre él... Declaro con confianza que resistiré 140 kg. Decidí llevarmelo a casa, el entrenador aprobó la elección. Un asiento cómodo, el mecanismo proporciona una buena carga, compacto, el sistema de montaje le permite ajustar normalmente la altura y la profundidad del aterrizaje, un volante cómodo. Los sensores de pulso y, en general, todo el sistema para medirlo son bastante precisos (comprobé con otros dispositivos), y la pantalla y el menú son intuitivos. En general, está pensado hasta el más mínimo detalle, comenzando por la calidad de los materiales y el montaje, terminando con todos los elementos del simulador, el entrenamiento no solo es útil, sino también placentero. Recomendado!

excelente modelo Y - para el trabajo tengo que sentarme en la computadora por mucho tiempo, después de algunos años de tal trabajo comencé a tener problemas de salud, me duele la espalda, dificultad para respirar apareció, aunque yo no fumo. El médico dijo que necesito hacer más ejercicio. Como dedico mucho tiempo al trabajo, decidí comprar una bicicleta estática CU800 en julio de este año, no tengo tiempo para correr. Mi amigo me ayudó a elegir una bicicleta estática, ha estado en el gimnasio durante mucho tiempo, también me ayudó a resolverlo, este es su pasatiempo. Durante estos casi 3 meses de uso del simulador, no vi ninguna deficiencia en el trabajo, pero vi el resultado, subí tranquilamente del primer al sexto piso sin dificultad para respirar. El simulador en sí está hecho con alta calidad, nada cruje en ninguna parte, no se suelta. Un montón de programas, muchos modos de carga, puedes ajustarlo para cualquier persona en cuestión de minutos. Satisfecho hasta ahora.

gran modelo Debido a horribles fracturas pélvicas y un tobillo roto (ambos desplazados), perdí la capacidad de caminar. Después de una larga rehabilitación, me di cuenta que necesito comenzar a entrenar para devolver los músculos parcialmente atrofiados a su forma anterior. Pero hasta el día de hoy, todavía no puedo moverme por mucho tiempo, sin mencionar la actividad, por eso decidí comprar un simulador para casa, ya que mi esposo estaba contento de tener la oportunidad de hacer ejercicio en casa. Optamos por el CU800, aunque este no es el modelo más asequible en términos económicos, pero en el período posterior a la rehabilitación es la mejor opción. Saqué un préstamo, sola ser solo ama de casa y ahora recibo beneficios por discapacidad, por lo que no es

difícil de pagar. Debido a la altura y al asiento ajustable horizontalmente, prácticamente no siento dolor mientras hago ejercicio en él. Puedes apoyarte en el volante, que también es genial en mi posición. Todavía no he descubierto diez modos, lo estoy haciendo con cargas mínimas. Es cierto que el cónyuge es perezoso y llama monstruo a la bicicleta estática.

excelente modelo Compramos un simulador con la llegada del frío, porque nos dimos cuenta de que no podíamos prescindir de una bicicleta. Al elegir un criterio importante fue el precio, creo que el CU800 es moderadamente caro. De los 10 modos de entrenamiento, todavía no domino todo, pero ya me gusta. En primer lugar, un asiento cómodo y regulable tanto en altura como horizontalmente. En segundo lugar, control de frecuencia cardíaca y contador de distancia, ya que solo vincular todos los entrenamientos a este indicador. Todo está claro en la pantalla (además, tiene un buen contraste en sí mismo). Bueno, pequeñas cosas tan importantes como un portabotellas siempre están a mano. Creo que tampoco me separar de ella en el verano.

gran modelo Compré esta máquina junto con mi hermano para mi madre jubilada. El médico le recomendó actividad física para bajar de peso, y le dolían las rodillas y correa, no es posible ir al gimnasio o entrenar en grupo. Debo decir de inmediato que estoy satisfecho con el simulador, no solo mi madre, sino también sus nietos. Fácil de usar, puedes cambiar la altura del asiento y la carga de los pedales. El volante está diseñado para que pueda apoyarse en él con los codos, reduciendo así la carga en la espalda. El captador empotrado de la vata pasada, motiva perfectamente las calorías quemadas. Llevamos varios meses usándolo y el peso de mi madre empezó a derretirse.

un modelo excelente Hace tiempo que queremos comprar una cinta de correr o una cinta de correr, pero no nos decidamos. Nos detuvimos de todos modos en una bicicleta estática, ya que pueden surgir situaciones traumáticas con la pista si no vigila al niño o las mascotas. La elección recayó en este modelo en particular. el presupuesto se limitó a 40 mil. Por esta cantidad, este modelo tiene la mayor relación precio/calidad. En general, después de consultar con el gerente, decidimos tomar este simulador en particular y no nos arrepentimos. Se ve elegante, como en los clubes de fitness caros. Ha estado en proceso durante aproximadamente 2 meses, no tengo quejas. Recorremos 40-50 kilómetros al día, las cifras han mejorado notablemente. En general, un modelo excelente por el dinero.

un modelo excelente Comprado en Kharkov para un pequeño gimnasio. Necesitábamos un simulador profesional presentable, fiable, óptimo en relación calidad-precio. Elegimos este entre varias opciones. Soborn con un buen diseño exitoso. Decidimos dejar una reseña, ya que nosotros mismos a menudo nos enfocamos en ellos cuando compramos. Los clientes están contentos. Los entrenamientos son de alta calidad y agradables.

excelente modelo Elegí este modelo, ya que es posible programar un entrenamiento por tiempo y por distancia. Llevo usando el simulador más de seis meses, tiempo durante el cual se ven los resultados. Las piernas se han inflado, el alivio de los músculos es claramente visible, el nivel de resistencia ha aumentado, por lo que el entrenamiento físico ahora es mucho más fácil para mí. La presencia de un sensor cardiovascular le permite controlar su frecuencia cardíaca mientras hace ejercicio en el simulador. El asiento es fácil de ajustar, mi esposo también lo usa de vez en cuando.

Estoy satisfecho con la compra.

gran modeloDespus del invierno, quiero prepararme para el tan esperado verano)) Decid durante mucho tiempo qu mquina de ejercicios comprar y an as decid quedarme esta bicicleta esttica. Ped este modelo para mi esposo el 8 de marzo) Lo he estado usando durante un mes, estoy muy satisfecho. El simulador es muy comodo, de gran calidad, es fcil de mover gracias a las ruedas, no cruje, funciona silenciosamente. hay muchos programas diferentes cualquier dispositivo que permita disfrutar del entrenamiento. El asiento es fcilmente ajustable, por lo que despus de mi esposo puedo configurarlo yo mismo. En general estoy contenta con el regalo!!!

excelente modeloMi marido me regal la bicicleta esttica Spirit Fitness CU800, la elegimos juntos, es un modelo muy polivalente, soy estudiante y configuro el modo a una distancia de generalmente 5 km, pongo un libro en un soporte especial y con calma me estoy preparando para las pruebas y al mismo tiempo mis msculos estn trabajando. Cmodas correas en los pedales y un ventilador ayudan a refrescarse, al mismo tiempo, el pulso siempre est bajo control. Todos los programas se indican en la pantalla, lo descubr rpidamente, tanto mi esposo como yo lo estamos haciendo. E simulador est diseado para un peso bastante grande y se incluyen programas desde principiantes hasta profesionales. El asiento es fcilmente ajustable, por lo que despus de mi esposo puedo configurarlo yo mismo. En general estoy contenta con el regalo!!!

excelente modeloMi marido me regal la bicicleta esttica Spirit Fitness CU800, la elegimos juntos, es un modelo muy polivalente, soy estudiante y configuro el modo a una distancia de generalmente 5 km, pongo un libro en un soporte especial y con calma me estoy preparando para las pruebas y al mismo tiempo mis msculos estn trabajando. Cmodas correas en los pedales y un ventilador ayudan a refrescarse, al mismo tiempo, el pulso siempre est bajo control. Todos los programas se indican en la pantalla, lo descubr rpidamente, tanto mi esposo como yo lo estamos haciendo. El simulador est diseado para un peso bastante grande y se incluyen programas desde principiantes hasta profesionales. El asiento es fcilmente ajustable, por lo que despus de mi esposo puedo configurarlo yo mismo. En general estoy contenta con el regalo!!!

excelente modeloMi marido me regal la bicicleta esttica Spirit Fitness CU800, la elegimos juntos, es un modelo muy polivalente, soy estudiante y configuro el modo a una distancia de generalmente 5 km, pongo un libro en un soporte especial y con calma me estoy preparando para las pruebas y al mismo tiempo mis msculos estn trabajando. Cmodas correas en los pedales y un ventilador ayudan a refrescarse, al mismo tiempo, el pulso siempre est bajo control. Todos los programas se indican en la pantalla, lo descubr rpidamente, tanto mi esposo como yo lo estamos haciendo. El simulador est diseado para un peso bastante grande y se incluyen programas desde principiantes hasta profesionales. lo elegimos juntos Un modelo muy multifuncional, soy estudiante y configuro el modo a una distancia de generalmente 5 km, pongo un libro en un soporte especial y me preparo con calma para las pruebas y al mismo tiempo mis msculos trabajan. Cmodas correas en los pedales y un ventilador ayudan a refrescarse, al mismo tiempo, el pulso siempre est bajo control. Todos los programas se indican en la pantalla, lo descubr rpidamente, tanto mi esposo como yo lo estamos haciendo. El simulador est diseado para un peso bastante grande y se incluyen programas desde principiantes hasta profesionales. lo elegimos juntos Un modelo muy multifuncional, soy estudiante

y configuro el modo a una distancia de generalmente 5 km, pongo un libro en un soporte especial y me preparo con calma para las pruebas y al mismo tiempo mis msculos trabajan. Cmodas correas en los pedales y un ventilador ayudan a refrescarse, al mismo tiempo, el pulso siempre est bajo control. Todos los programas se indican en la pantalla, lo descubrpidamente, tanto mi esposo como yo lo estamos haciendo. El simulador est diseado para un peso bastante grande y se incluyen programas desde principiantes hasta profesionales.